



衆議院議員

浅野さとし

～最近の活動をご報告します～

JR日立駅前にて街宣
(2023. 12. 14)

第212回国会 令和5年度補正予算成立

12月13日、212回国会が閉会しました。この国会では、物価高へ対応するために、政府の総合経済対策の財政的な裏付けとなる令和5年度補正予算が審議されました。

国民民主党は、これまで継続して訴え続けてきたガソリン価格高騰対策について、トリガー条項凍結解除に向けた自民党、公明党との三党協議の開催を前提に、補正予算案に賛成しましたが、直後に自民党派閥の政治資金パーティーを巡る裏金疑惑が沸き起こり、政治に対する不信感が高まりました。また、国会最終日（12月13日）には、内閣不信任決議案が提出され、私は党を代表して不信任案に賛成の立場から討論を行いました。

物価高対策、子育て支援策を含む社会保障の在り方など、国民生活を守るために、引き続き、皆さまの声をいただきながら取り組んでまいります！



内閣不信任案に対する賛成討論

令和6年能登半島地震で亡くなられた方にお悔やみを申し上げるとともに、被災された皆さまに心よりお見舞いを申し上げます。余震が続く中、不安な思いで過ごされている方も多いと存じます。国民民主党としても政府関係機関、地方組織などとも連絡を取りながら、被災者支援、復旧復興に全力を傾けてまいります。

また、本年は台湾やロシア、アメリカなど、今後の国際情勢に大きな波及力を持つ国で選挙が行われます。日本においては9月の自民党総裁選挙にむけて、岸田総理がどのような作戦をとるのが注目されています。年末から自民党内の政治資金の問題が噴出している状況等を考えれば、さまざまな政局が予想されており、私自身も気を引き締めて活動してまいります。

衆議院議員 浅野 哲

1211

2023年12月11日

ALPS処理水放出における検査拡充を求める

衆議院東日本大震災復興特別委員会で質疑に立ちました。

【これまでの経緯と課題意識】

日本の水産物が国際社会から確固たる信頼を獲得するためには、科学的・技術的かつ効率的な検査が重要になります。中国も科学的な検証を望んでいるという議論があることから、国内の検査技術・体制を充実させ、水産物の安全に対する信頼を得ることが重要だと考えます。



浅野 議員

茨城大学では、水産物の簡便なトリチウム計測技術の開発・実証が行われている。**国内の正確かつ迅速な検査技術を生かし**、国としても検査環境・体制整備を進めるべき。

国としては、令和4年6月から精密分析で295検体、令和5年8月から迅速分析で132検体に対して、**国際規格の認定を受けた分析機関に委託して検査を進めている。**



坂 政府参考人

福島第一原子力発電所の視察

12月21日には、国民民主党エネルギー調査会として、実際にALPS処理水が保管されている福島第一原子力発電所を視察しました。現場で働いている方や漁業関係者、地域の方々の課題を理解し、寄り添った対応を進めてまいります。



1212

2023年12月12日

党勢拡大に向け、党青年局長として活動！

今国会においても青年局としてさまざまな活動を行いました。



国民民主党の党勢拡大に向けて、今国会の会期中も各都道府県の青年局メンバーや、若手支援者らと一緒に街頭活動を行うなど、さまざまな活動を行いました。

党公式YouTubeチャンネルのライブ配信「GOGO！こくみん青年局」を隔週で配信し、公募から初めて自治体議員に当選した方のお話や、所属議員の国会事務所を訪問するなど、政治を身近に感じていただけるようなコンテンツを企画しました。また、学生部の公認化を進め共に活動を進めました。

過去の配信はこちらから



第212回国会における役割

所属委員会

- ▶ 議院運営委員会
- ▶ 原子力問題調査特別委員会
- ▶ 内閣委員会

党内での役職

- ▶ エネルギー調査会長
- ▶ 国会対策委員長代理
- ▶ 青年局長
- ▶ 選挙対策委員長代理

浅野さとし 略歴

- ▶ 1982年9月生まれ(41歳)、衆議院議員(2期)
- (株)日立製作所日立研究所 研究員
- 日立労組研究所支部執行委員
- 大畠章宏元衆議院議員秘書



SNSにて日々、情報発信中！ 浅野さとしの活動をぜひご覧ください！



YouTube



Facebook



Instagram



X (旧 Twitter)



LINE